

Mazatlán, campo de guerra: matan a 22

Escrito por Agencias

Sábado 01 de Julio de 2017 13:31

+ Hay 4 agentes heridos y 21 delincuentes muertos; ejecutan a director de hospital del ISSSTE

CD. DE MÉXICO, 1 DE Julio de 2017.- Un grupo armado disparó contra dos hombres en el sur de la ciudad de Mazatlán, puerto turístico del occidental Estado de Sinaloa, lo cual provocó un enfrentamiento con la Policía que ha dejado al menos 21 muertos y cuatro agentes heridos, uno de ellos mujer.

Información oficial cita que las fuerzas de seguridad locales recibieron un reporte a las 21:30 horas de ayer, desde el centro de la Sindicatura de Villa Unión, de un grupo armado que se desplazaba en cuatro camionetas y habría hecho fuego en contra de dos personas que perdieron la vida a causa del ataque. Poco antes, el mismo comando habría sido el responsable de privar de la libertad a una persona, familiar de los ultimados.

Cuando intentaron huir, llegó una patrulla de la Policía Municipal y se dio el primer enfrentamiento que dejó dos policías heridos; la consecuencia fue una persecución de los delincuentes al llegar refuerzos encabezados por el secretario de Seguridad Pública Municipal, coronel Joel Ernesto Soto.

La acción se dirigió hacia la zona de La Amapa y el Aguaje de Costilla, en la zona rural de Mazatlán, a 8 kilómetros de la agresión inicial en Villa Unión, donde la Policía logró cercar a los sujetos y el fuego se generalizó, con un reporte inicial de 19 presuntos delincuentes abatidos, cifra que coloca al hecho como el más violento en la región sur del estado.

El alcalde Fernando Pucheta Sánchez hizo oficiales los hechos y al hablar ante medios de

Mazatlán, campo de guerra: matan a 22

Escrito por Agencias

Sábado 01 de Julio de 2017 13:31

comunicación, dijo que los agentes heridos tendrán la mejor atención médica y los familiares recibirán el apoyo necesario.

Al cesar el fuego, las autoridades habían controlado la zona en donde se aseguraron cuatro vehículos, 12 fusiles de asalto AK-47, dos R-15, una escopeta y siete armas cortas, y hay cientos de casquillos percutidos de esos calibres en los tres puntos de ataques y enfrentamientos.

MUERE MEDICO AGREDIDO

CD. DE MÉXICO.- El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) confirmó la muerte del doctor Miguel Ángel Camacho Zamudio, director de la Clínica Hospital "Mazatlán" del ISSSTE, cuando era atendido en el área de urgencias de heridas sufridas en un ataque a balazos.

"Lamentamos comunicar que hace unos momentos el doctor falleció en la propia clínica de la cual fue director, después de que ingresara en el área de urgencias con un estado de salud delicado debido al acontecimiento", reza un comunicado emitido por esa instancia.

La institución dijo confiar en que "la Fiscalía General del Estado, al cargo del doctor Juan José Ríos Estavillo, esclarezca con prontitud el deplorable hecho", reconociendo en el médico ahora fallecido a una persona dispuesta a servir, con un buen desempeño administrativo. Camacho Zamudio era médico general con maestría en epidemiología y salud pública.

Esta mañana, el médico fue atacado a balazos cuando se encontraba frente a las instalaciones de la clínica ubicada en la carretera Internacional y Fovissste, al cruzar el camellón de avenida Mazatlán frente al área de urgencias.

El agresor fue un sujeto que viajaba en un vehículo gris cuya identidad se desconoce.